

Jahrelanges Engagement in der Technik-AG

EHRUNG Niels Modry und Felix Matzdorf geehrt

NEU-ANSPACH (ugo). Im Rahmen des Sommerkonzerts der Bläserklassen und des Blasorchesters wurden zwei Schüler der Adolf-Reichwein-Schule besonders geehrt.

Niels Modry und Felix Matzdorf haben in diesem Jahr ihre Schulzeit mit dem Abitur abgeschlossen. Sie werden nun insbesondere der Technik AG fehlen. Denn die beiden Schüler waren sieben Jahre dabei und haben in dieser Zeit über 400 Veranstaltungen der ARS technisch begleitet. Ein außerge-

wöhnliches Engagement. Nach dem Bläserkonzert hörte man nun das letzte Mal das „Danke an Niels und Felix von der Technik AG“. Diesen Augenblick hatte sich der stellvertretende Schulleiter und Leiter der Technik AG Michael Stanzel ausgesucht, um die Leistung der beiden noch einmal zu würdigen. Er verlas und übergab zudem die besondere Auszeichnung des Fördervereins. Ein Abschied mit einem lachenden und sicher auch einem weinenden Auge.



Ehrung für besonderes Engagement – Michael Stanzel (rechts) verabschiedet Niels Modry (links) und Felix Matzdorf.

Foto: Golbs